https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article1431



2018

- L'Association - Activités -



Date de mise en ligne : lundi 1er janvier 2018

 $\textbf{Copyright} \\ \textcircled{o} \\ \textbf{ASSOCIATION} \\ \textbf{POUR} \\ \textbf{UNE} \\ \textbf{CONSTITUANTE} \\ \textbf{-} \\ \textbf{Tous} \\ \textbf{droits} \\$

réservés

Le temps passé n'est plus, l'autre encore n'est pas, et le présent languit entre vie et trépas. Jean-Baptiste CHASSIGNET (1571-1635)

2017 est mort. Sur le plan politique, ce fut une année détestable. On retiendra bien évidemment une présidentielle affligeante, sans doute plus encore que les précédentes (folie sondagière, affaires à répétition et piteuse médiasphère aidant), ce qui n'est pas peu dire.

On doit donc souhaiter qu'elle soit la dernière avant l'élection de la Constituante dont la nécessité commence à apparaître aux esprits les plus réticents.

On peut surtout souhaiter que les épreuves traversées nous amènent enfin à trouver dans notre propre volonté collective les voies de la reconstruction démocratique et de la souveraineté populaire méprisée depuis trop longtemps. Ce n'est pas en cherchant le sauveur qui nous sortira de l'ornière que nous rebâtirons les piliers de l'Humanisme, fondements de la démocratie et de la République.

Souhaitons donc que de 2018 émergent la capacité de croire en nous-mêmes et d'agir en conséquence.